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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

先週、家族親睦花見例会には多くの会員・家族の皆様参加頂きありがとうご

ざいました。桜満開、素晴らしいロケ－ションの下、企画頂きました、今川親

睦部会長をはじめ、クラブ管理運営委員会の皆様ご苦労さまでした、又、村上

水軍太鼓を演出下さいました佐藤和美パスト会長にはこころよりお礼申し上げ

ます。平田会員には、たくさんの絵画をご提供頂き感謝しております。たくさんのスマイルありがとうござい

ました。大切に活用させていただきます。 

昨日、福山ＲＣとの合同ＩＭ実行委員会が開催され事業報告・収支報告がありました。実行委員会の皆様、

会員の皆様お疲れ様でした。次回５年後担当クラブです頑張りましょう。 

皆様に残念な報告をしなければならなくなりました。かねてより病気療養中でした、赤坂ロ－タリ－クラブ

チャ－タ－メンバ－の赤坂パスト会長が昨日ご逝去さらました。温厚な人柄、また、優しい笑顔が見れなくな

るとは、大変残念です。通夜・葬儀はご本人のご意思により密葬と言うことです。ご家族より後日 教会・学

園での合同葬を執り行う予定です。との連絡を頂いております。御冥福をお祈りしたいと思います。 

さて、本日のプログラムは久しぶりの会員卓話です。次世代のリ－ダ－岡田会員です。ご静聴いただきます

様お願い申し上げ会長の時間とさせて頂きます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山西ＲＣ 5 月 24 日（火）→ 5 月 22 日（日）9：30～ グリーンライン後山公園  

環境整備 

        5 月 3 日（火） 休会 

  福山ＲＣ  5 月 2 日（月） 休会 

 

  「ロータリーの友」「ガバナー月信」 4 月号 

  ふくやま美術館 4 月 16 日（土）～6 月 12 日（日） 森村泰昌モリエンナーレまねぶ美術史 

  

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率    85.00％ 

              欠席者  6 名 武郷さん 平田さん 山本さん 釜野さん 眞田(奈)さん 谷口さん 

            ○補正出席率 4 月 5 日     82.05％ 

             メークアップ 1 名 西さん 
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     ◆義務スマイル 

 会員創業創立記念祝 

門田一治さん    ㈲勉強堂            4 年 4 月 1 日 

  今井尚正さん    ㈲ニッセイロール中国  H.2 年 4 月 1 日 

  徳永雅俊さん    ㈲ホトランドトクナガ   37 年 4 月 1 日 

  岡田直也さん    ㈲厨房設備センター    55 年 4 月 17 日 

   

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……先週の家族花見例会には多数ご参加いただきまた、多額のスマイルありがとうございまし

た。感謝 感謝です。赤阪パスト会長 謹んでお悔み申し上げます。生前お世話になったことに対してス

マイルいたします。 

 徳永雅俊さん……本日の卓話 岡田さんよろしくお願いいたします。 

 佐藤 貢幹事……先週の花見家族例会には多数出席いただきましてありがとうございました。またチャリテ

ィーにはご協力ありがとうございました。中根会員入会おめでとうございます。早く慣れていただいて、

ロータリーを楽しんでください。今日は岡田会員、卓話よろしくお願いします。 

 佐藤和美さん……先日の花見例会いホテルいんのしまをご利用くださいましてありがとうございました。不

行き届きの点が多々あったと思いますがサービス全般わたりお気づきのことがございましたら私までご

一報ください。また、今までのご利用に感謝し、福山赤坂ロータリークラブ会員の皆様に一心グループ会

員同様の特別割引を別紙のとおり設定いたしましたので、ご利用お待ちしております。 

 石田幹雄さん……先週の花見例会、体調不良のため欠席させていただきました。本日の会員卓話岡田直也さ

んよろしくお願いいたします。 

 谷原直人さん……2 週連続で休みましたので 2 口スマイルします。すみませんでした。 

 今川忠男さん……先週の夜間例会では、皆様の力によって楽しい会ができ、そしてたくさんのチャリティー

募金をしていただきありがとうございました。 

 畑 弓子さん……無事、長男の結婚式を終えることができました。ありがとうございました。 

 原 隆之さん……新しく中根さんがわが福山赤坂ロータリーの仲間に先週正式に会員になられました。 

  推薦者として皆様、中根さんと仲良くしていただくようよろしくお願いします。また、先週の花見例会の

担当された皆様、御苦労でした。 

 福本 巽さん……河井あんりさんトップ当選おめでとうございます。身体に気を付けてこれからのご活躍を

期待いたします。 

 麦谷恒雄さん……所用により早退します。 

 山本秀樹さん……岡田さんの卓話をぜひお聞きしたいのですが、本日広島出張のため、欠席させていただき

ます。大変申し訳ございません 

 

◆プログラム：会員卓話：「温水洗浄便座について」：岡田直也会員 

 温水洗浄便座とは洋風便器に設置して温水によって肛門を洗浄する機

能をもった便座のことである。しばしばこの温水洗浄便座を「ウォシュ

レット」や「シャワートイレ」などの呼称で総称している場合があるが 

ウォシュレットは TOTO、シャワートイレは INAX のこれらの商品に対

する商標でありメーカー名や商品名を特定する場合でない限りは温水洗

浄便座と呼ぶことが望ましい。日本ではこの温水洗浄便座を装備して便

器が増加しており、現在の普及率は 70％程度の達する。 

 温水洗浄便座はアメリカで医療・福祉用に開発された。日本では 1994 年に東洋陶器が輸入販売したのが始

まりとされる。1967 年に国産初の温水洗浄便座付洋風便器を発売、TOTO も 1969 年に国産化に踏み切った。
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1970 年代以前はまだ和風便器も多く上下水道の普及も進んでいなかったのも一因であろう。  

消費動向調査によると日本における温水洗浄便座の世帯普及率は 1992 年には約 14％だったが、2000 年に

は約 41％、2008 年には約 68％、2010 年には 71.3％に達した。温水洗浄便座における世界のシェアの大部分

は日本の企業だがアメリカやヨーロッパなどではコンセントが便所にない場合が多いこともあり、日本以外で

の普及率は高くない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     5 月 3 日（火） 休会  

5 月 10 日（火） 職場例会 福山西警察署 

     5 月 17 日（火） 地区協議会報告 


